

# La première tranche des travaux de l'église est achevée

La première tranche des travaux de restauration de l'église Saint-Philippe du Moulinet-sur-Solin est terminée. Les toitures et les façades avaient souffert des ouvrages du temps.

Ce projet, en vue d'une réouverture au public, est le plus important du troisième mandat de Marie-Christine Meunier, maire de la commune.

L'édifice est fermé depuis six ans, pour des raisons de sécurité. « C'est notre seul lieu de rencontre », déplorait l'élue, il y a quelque mois, annonçant alors qu'une souscription serait lancée.

**Montant total  
du chantier,  
300.000 euros**

La première tranche des travaux a débuté en avril dernier. Elle comprenait la voirie et la distribution de réseaux, la charpente, la couverture et les enduits extérieurs pour une enveloppe de 195.000 euros.

Le montant total des travaux est estimé à environ 300.000 euros. Ils concer-



**RESTAURATION.** La première tranche des travaux de restauration de l'église Saint-Philippe du Moulinet-sur-Solin est terminée. Une deuxième commence en avril.

nent la toiture, les façades et leurs enduits, les voûtes et enduits intérieurs. Une somme colossale pour ce village de 143 habitants, dont le budget de fonctionnement est de 130.000 euros.

La petite commune du nord du canton de Gien a reçu un coup de pouce du conseil départemental du

Loiret, qui subventionne le chantier à hauteur de 50 % du montant hors taxe (HT) global des travaux, soit 126.800 euros. Autre aide, celle du sénateur Jean-Pierre Sueur, qui a versé 10.000 euros tirés de sa réserve parlementaire.

La souscription a atteint 25.000 euros. Elle a permis

à la Fondation du patrimoine avec la région Centre-Val de Loire de verser 35.000 euros et à la Sauvegarde de l'art français, 12.000 euros.

Les membres de l'association Fêtes, loisirs, culture et entraide ont donné 1.200 euros. Les peintres et photographes ont reversé 20 % du produit de la

vente de leur exposition, soit 2.000 euros. Un grand nombre de Moulinois ont apporté leur contribution au projet.

« Les travaux se sont déroulés sous la conduite d'Alexandre Bonassieux, l'architecte spécialisé dans le patrimoine et maître d'œuvre, précise Marie-Christine Meunier. La voirie et les réseaux ont été réalisés par l'entreprise Vauvelle de Varennes-Changy (7.090 euros HT). La société Moresk de Joigny (Yonne) était chargée de la maçonnerie et taille de pierres (61.599,73 euros HT). Elle a échafaudé pour permettre à l'entreprise Boutron (Château-Renard) d'engager les travaux sur la toiture (79.462,69 euros HT).

## Deuxième tranche prévue en avril

L'aspect extérieur a été modifié, l'octroi des subventions est soumis à une préconisation du Service territorial de l'architecture. Un enduit à la chaux a été posé sur les pierres apparentes.

Une trentaine de personnes ont pu toucher, contre une pièce ou un billet (ca-

gnotte pour les couvreurs-zingueurs), le nouveau coq-girouette de l'église Saint-Philippe, symbole de la chrétienté, mais aussi de la nation française et gage de bonheur selon la légende.

« La tradition eut exigé qu'on lui fit parcourir toutes les rues du village avec son prédécesseur, âgé de 175 ans », lance, dans un sourire, Marie-Christine Meunier.

La réception des travaux a eu lieu le 30 décembre.

La deuxième tranche, représentant un montant de 64.000 euros toutes taxes comprises devrait débuter en avril. La réfection des voûtes est confiée à l'entreprise Moresk. Un marché pour la gypserie (enduits intérieurs) doit être établi après le vote du budget de la commune en mars. L'entreprise Moresk effectuera la réfection des voûtes. La restauration des vitraux a été confiée à l'entreprise Horbowa de Blois (Loir-et-Cher). Philippe, l'employé communal, réalisera en régie la restauration du mobilier (prétoire, bancs, chaire...).